

今月のトピックス

- ・インターハイ結果
- ・全国高等学校総文祭弁論大会
- ・農業クラブ県大会
- ・海外研修生 留学生と交流
- ・一日食品衛生監視員
- ・第77回 体育祭

この夏も全国の舞台で南高生が躍動

今年も記録的な猛暑が続いた2024年夏。暑さに負けないうらい南高生が熱く躍動しました。昨年に引き続き相撲部、陸上競技部がインターハイへ、全国高校生弁論大会へも2年連続出場しました。農業クラブ各種発表県大会へも2名が出場しました。インターハイでは入賞こそ逃しましたが、全国の舞台で練習の成果を発揮してくれました。また、弁論大会では6位入賞、県大会に出場した2名はともに優秀賞を獲得しました。

令和6年度全国高等学校総合体育大会(インターハイ)「ありがとうを強さにかえて 北部九州総体 2024」



3年生 福原文一朗さん(中央)。一段と力をつけてインターハイに臨みました。国体でも頑張れ!!

3年生 清家悠大さん、二宮緋愛さん。インターハイ出場を夢見てきた2人。全国から集まった強豪選手たちと肩を並べて挑みました。

第48回全国高等学校総合文化祭弁論大会



3年生 杉本琳香さん。6位入賞を果たしました。テーマは「世界で一番愛してる」。今でも天国から届く、母からのメッセージの思いを伝えてくれました。

農業クラブ第1回各種発表県大会



3年生 浪口月花さん、山崎莉玖さんが意見発表の部において優秀賞に輝きました。農業科での学びを通して、成長した自分について発表しました。

海外研修生 インドネシア留学生と交流



12月にカナダバンクーバーでの外研修へ参加する生徒がインドネシアからの留学生と交流活動を行いました。生徒は愛南町の産業についてプレゼンテーションを行った後、英語でコミュニケーションを図りました。

農業科生徒 一日食品衛生監視員に任命



農業科2年生8名が一日食品衛生監視員に任命されました。スーパーの食品売り場において、調理手順や食品の温度管理が正しく行われているか等の確認を行い、安全・安心な加工食品の製造について理解を深めました。

本校生徒への修学支援! (地域からの支援)

1 遠距離通学費補助金制度

- バス定期券購入補助 月額 12,000円
- 自転車等購入費補助 25,000円

2 各種検定受験料補助 受験料の5割

(2級相当以上の資格に限る)

3 南宇和高校教育世代生徒就学応援金制度

詳しくは本校ホームページをご覧ください。 <https://minamiuwa-h.esnet.ed.jp>



第77回 体育祭 テーマ「翔笑勝(しょうたいむ)」 ～「今ある青春 掴み取れ！」～

9月7日、好天に恵まれ南高体育祭が開催されました。今年も酷暑の夏となりましたが、各グループとも3年生を中心に夏休みから準備をはじめ、一致団結した素晴らしい競技・応援・演技を見せてくれました。どの種目を見ても南高生の息と熱とが盛り上げた、感動的な体育祭となりました。

結果は、競技の部・立て看板の部：光虎、よさこいの部・応援合戦の部：鳳凰でした。そして、総合優勝は鳳凰となりました。応援していただいた保護者の方々、地域の方々ありがとうございました。

